

VALLEIRY

À quoi ressemblait la commune en 1760 ?

Lors d'une conférence organisée samedi 15 janvier, le géographe Dominique Barbero évoquera, grâce à des documents exceptionnels, la situation et l'évolution de la commune durant XVII^e siècle.

Le samedi 15 janvier prochain, la société d'histoire La Salévienne et la municipalité organisent une conférence intitulée *Le cadastre sarde à travers l'exemple de Valleiry*. Présentée par Dominique Barbero, géographe et professeur à l'université de Lyon, cette conférence aura pour sujet l'évolution du territoire de la commune durant le XVII^e siècle. Ce spécialiste a notamment mis au point un système d'exploitation qui permet de détailler et d'expliquer l'évolution de ce territoire à partir des cadastres établis par l'administration sarde en 1730 et en 1760. Grâce au traité de Turin de 1754, Valleiry eut en effet le privilège de disposer de ces deux tabelles en plein XVII^e siècle, alors que les communes "franco-françaises" durent attendre le début du XIX^e siècle pour bénéficier de tels documents.

D.E. ■



La commune aujourd'hui... Mais à quoi pouvait-elle bien ressembler au XVII^e siècle.

Cette conférence se déroulera à 14 h 30 à l'Espace Albert-Fol.

Entrée libre et gratuite.